

CSC obtient un contrat de 30 millions de francs pour la construction de la demi-jonction de Bellinzona sur l'autoroute A2

Lugano, 22.02.2022 - CSC costruzioni, Webuild Group, a obtenu, en consortium avec Matteo Muttoni costruzioni sa, un contrat de plus de 31 millions de francs pour la réalisation de la nouvelle demi-jonction de Bellinzona, qui fait partie d'un important projet de réhabilitation de l'axe autoroutier depuis l'Italie au tunnel du Gothard et à Zurich.

Le projet prévoit la construction d'une sortie d'autoroute pour le centre de Bellinzona, ce qui permettra de réduire le trafic automobile des deux côtés du Tessin.

Les travaux, qui débuteront au printemps 2022, comprennent la construction d'un rond-point surélevé, d'un diamètre de 60 mètres. La structure porteuse du nouveau viaduc et des rampes de raccordement à l'autoroute seront réalisées en partie avec une structure mixte, en béton et acier Cortèn.

Le contrat a été commandé par l'Office fédéral des routes, pour lequel CSC travaille déjà sur six autres projets d'une valeur totale de plus de 130 millions de francs suisses.

La construction de la demi-jonction sur l'autoroute A2 est un projet prioritaire pour la région, compte tenu de l'augmentation continue des besoins de déplacement dans la zone et de l'intensification consécutive du trafic. Les travaux permettront d'améliorer la gestion du transport individuel motorisé et des aires de stationnement, valorisant ainsi les axes urbains selon le concept d'espace partagé.

CSC participe à plusieurs projets de mobilité durable, dont les trois principaux tunnels alpins : le tunnel autoroutier du Gothard, le tunnel ferroviaire du Brenner Basistunnel ainsi que celui de Turin-Lyon.